

三浦半島地域連合・労福協共催で集めた、カンパ24,908円、お米183キロ、副食29キロをフードバンクかながわへ寄贈!



12月11日(水)11時、県労福協金井事務局長、三浦半島労福協中澤会長、地域連合磯部議長・篠原事務局長・椿事務局長でフードバンクかながわを訪れて、『労福協理事会』、『第9回チャリティー交流会』、『構成組織代表者会議』、『ヴェルクまつり』、『三浦半島地域連合第34回年次総会』、で集めたお米78点/183キロ、副食点92点/29キロ、トータル170点/212キロ及び『フードドライブ・カンパ』24,908円を寄贈しました。構成組織、OB会、労働福祉団体など関係団体のフードド

ライブ活動へのご協力に感謝します。

今年もフードバンクかながわより、クリスマスお菓子のプレゼントを頂きました。

頂いた、クリスマスのお菓子につきましては、12月14日(土)16時に鎌倉児童ホーム、18日(水)ファミリーホームともしび、24日(火)葉山幸保愛児園に届けます。



今回はこのような取り組みを、日本放送協会NHKさんに興味を持って頂き、取材を受けております。14日の鎌倉児童ホームへの寄贈の取材を受けて、もしかしたら、23日(月)のNHKおはよう日本で放映されるかもしれません。このような活動を知って頂き、支援の輪が広がることを願います。

フードドライブ活動強化期間は、来年3月まで続きます。引き続き、よろしくお願ひします。